
Information zum Anne Frank Zentrum  

Das Anne Frank Zentrum in Berlin arbeitet mit dem Anne Frank-Haus in Amsterdam 

zusammen. 

Im Anne Frank-Haus kann man das Versteck von Anne Frank besuchen. 

Das sind die Aufgaben vom Anne Frank Zentrum in Berlin:  

Es soll an Anne Frank erinnern. Und an ihr berühmtes Tagebuch. 

Dafür ist das Anne Frank Zentrum: 

- Freiheit 

 

- Gleich-Berechtigung 

 

- Mitsprache-Recht 

Dagegen ist das Anne Frank Zentrum: 

- Hass auf Juden 

 

- Hass auf Menschen aus anderen Ländern und ihre Religionen 

 

- Die ungerechte Behandlung anderer Menschen 

Die Ausstellung »Alles über Anne« ist in Berlin. 

Das Anne Frank Zentrum macht auch andere Ausstellungen. 

Diese Ausstellungen sind an verschiedenen Orten in Deutschland. 

Deshalb heißen sie Wander-Ausstellungen. 

 

Außerdem macht das Anne Frank Zentrum besondere Schulungen: 

- Warum sind die Juden verfolgt worden? 

 

- Was waren die Folgen der Juden-Verfolgung? 

Die Schulungen sind vor allem für Jugendliche. 

Die sollen bei den Schulungen selbst mitmachen. 

Dabei lernen sie: 

Das ist wichtig im Zusammen-Leben mit anderen Menschen. 

Das können wir dafür tun. 


